



**Nombre de alumno: Alexa Gabriela
Rodríguez Galindo**

Nombre del profesor: Ángel Cruz

Nombre del trabajo: Ensayo

**Materia: Lectura y expresión oral y
escrita**

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 2

Grupo: A Recursos Humanos

Introducción

En este ensayo se hablara de uno de los temas más controversiales, este ha sido un tema muy juzgado en los últimos años, cuando se dio a conocer su legalización y este es “la legalización de la Mariguana”

Esto se debe a que muchos gobiérnenos en el mundo la legalizaron y permitían un uso balanceado por decirlo así, pues lo hicieron con la finalidad de que fuera para uso medicinal.

Pero no solo eso sino que la mariguana tiende a ser un tabú, para muchas personas que significa esto, que es malo sea cual sea el fin, y esa es la mentalidad que a muchos de nosotros nos ponen, desde pequeños.

Es por eso que en este ensayo se contestaran las siguientes preguntas.

¿Correcto o incorrecto? ¿Por qué?

¿Por qué motivo o motivos consideras que es o no útil/correcto/incorrecto proceder a la legalización de la marihuana con fines lúdicos en México?

Este será un ensayo en donde se dará un punto de vista, de manera respetuosa, no juzgando a los demás puntos, de vista, porque hablando de un tema tan controversial como este muchas veces tiende a mal entenderse, pero aclaro solo es mi punto de vista.

Después se dará una conclusión en donde se dará, si la finalidad de ensayo fue lo que se esperaba, y se dirá lo entiendo en este ensayo.

Aclarado todo esto comencemos.

Desarrollo

La marihuana. La marihuana no solamente se utiliza para drogarse si no que tiene fines médicos, que quiere decir esto, que funciona como medicamentos de ciertas enfermedades, y en algunas farmacias de ciertos países la venden, pero únicamente con receta, también en muchos países se a legalizado portar varios kilos, o gramos de marihuana.

¿Qué es la marihuana?

Según el reporte del “**nacional Instituto on Drug Abuse**”. Es una mezcla gris- verdosas, de hojas y flores secas y trituradas del cannabis sativa, la planta del cáñamo, la marihuana es responsable de la mayor parte de los efectos embriagadores que buscan las personas, la planta contiene más de 500 sustancias químicas, incluidos más de 100 compuestos que están relacionados químicamente THC y se conoce como cannabinoides².

¿Qué hace la marihuana?

A l fumar marihuana, el THC y otros fotoquímicos pasan atreves de los pulmones. Entrar en el torrente sanguíneo, transportándolos rápidamente al cuerpo y llegan al cerebro. Esto la persona comienza a sentir efectos de inmediato, se comienzan a sentir feliz y relajados. El impacto común varía de persona a persona, incluido el aumento percepción sensorial (por ejemplo, colores más brillantes), risa, percepción alterada de aumenta el tiempo y el apetito.

“¿Por qué motivo o motivos consideras que es o no útil/correcto/incorrecto proceder a la legalización de la marihuana con fines lúdicos en México? “

Como sabemos que la marihuana, es una droga muy famosa ya que muchas, personas lo usan para, sentirse relajados, o de muchas maneras de olvidar problemas a asuntos así.

El uso de la marihuana para uso medicinal es algo que en mi opinión es algo correcto, ya que si se pueden salvar vidas, o también detener la continuidad de una enfermedad, está bien, pero sabemos que no lo usan únicamente para fines medicinales, si no que también lo venden de contra bando, o ilegal mente, también podemos decir que es una de las drogas más comunes, que se utilizan los narco traficantes.

Sabemos que si se legaliza la droga, los narcotraficantes van a seguir vendiéndola, y destruyendo más vidas, yo estoy en desacuerdo con la legalización de la droga en cualquier uso que no sea el medicinal

Mi postura en este tema es en contra, ya que han quitado muchas leyes que ya estaban establecidas, por ejemplo una de ellas es que si eres menor de edad no puedes comprar, comida chatarra, las películas que graban en estados unidos no van a ser traducidas al español, para no discriminar, a los sordos, en vez de hacer esto deben preocuparse, por lo que la compra, venta de esta droga le está haciendo a las personas y a las familias, muchas familias no tienen que comer, no tienen dinero, porque todo lo dan en las drogas, muchas mujeres pierden a sus hijos, que son menores de edad, porque los matan o los meten, a la cárcel, muchos mueren a causa de una sobredosis, provocada por esta droga, y el gobierno envés de tratar de solucionar esos problemas, el gobierno se ha encargado de poner otras leyes que perjudican al país.

Bibliografía

[View PDF \(drugabuse.gov\)](#)

[Reescribe, reordena o vuelve a escribir texto | cambiador de palabras gratis | Español \(smodin.me\)](#)